



## 75 Jahre Musikschule: Zum Auftakt der Konzertreihe brennt die Big Band

Mit Ausnahme einiger weniger frei geliebener Plätze direkten neben der Bühne konnte die Musikschule am Samstagabend beim Auftakt zum Reigen der Konzerte anlässlich ihres 75. Geburtstags ein volles Haus verzeichnen – oder vielmehr eine volle Kirche. Dazu hatte Patrick

Porsch einmal den Taktstock seiner „Burning Big Band“ an seinen alten Freunde Kollegen Uwe Plath abgegeben, der wir er an der Musikschule begann und heute Leiter der Glen-Buschmann-Jazzakademie ist. Plath hatte drei Tage lang mit den Jugendlichen dem Programm mit Kompo-

sitionen und Arrangements von Peter Herbolzheimer, Sammy Nestico, George Gershwin, Rob Pronk und Charlie Chaplin den letzten Schliff verliehen. Auch die Schülerband „funky friends“, die unlängst bei der Bundesbegegnung 2022 „Jugend jazzt“ in Lübeck den Studiopreis

abräumte, überzeugte einmal mehr auf ganzer Linie: „Man merkt, dass da eine gewisse Leidenschaft dahinter steckt, ein ungeheuer tolles Team mit begeisterten Menschen, die auch bereit sind, etwas zu tun, und auch die Preisträger waren echt klasse“, zeigte sich Bürgermeister Dr. Eck-

hard Ruthemeyer anschließend begeistert. Die Konzertreihe dauert noch bis Sonntag, zum Teil mit mehreren Programmpunkten an einem Tag. Das komplette Programm gibt's unter [www.musikschulesoest.de/html/sommer-nacht.html](http://www.musikschulesoest.de/html/sommer-nacht.html).